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ПАНОРАМА  СОБЫТИЙ

С НАГРАДОЙ!
Указом Президента Российской Феде�

рации за заслуги в области сельского
хозяйства и многолетний добросовест�
ный труд присвоены почетные звания:

«ЗАСЛУЖЕННЫЙ МЕХАНИЗАТОР
СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»
ЖУКОВУ Анатолию Михайловичу —

механизатору структурного подразделе�
ния «Искра» закрытого акционерного об�
щества «Агропромышленная корпорация
«Юность» Должанского района;

КОРЕНЕВУ Владимиру Николаеви+
чу — трактористу открытого акционерно�
го общества «Юбилейное» Орловского
района;

КУРЕНКОВУ Николаю Пантелееви+
чу — механизатору сельскохозяйствен�
ного производственного кооператива
«Ильичевский» Новодеревеньковского
района.

«ЗАСЛУЖЕННЫЙ РАБОТНИК
СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»
СТЕПАНОВОЙ Татьяне Дмитриевне

— животноводу общества с ограничен�
ной ответственностью «Золотой колос»
Новодеревеньковского района.

За заслуги в области транспорта и
многолетний добросовестный труд при�
своено почетное звание

«ЗАСЛУЖЕННЫЙ РАБОТНИК
ТРАНСПОРТА

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»
ТАРАСОВУ Владимиру Владимиро+

вичу — водителю автомобиля закрытого
акционерного общества «Маслово» Ор�
ловского района.

УТВЕРЖДЕНО ПОЛОЖЕНИЕ
В целях привлечения инвестиций в

развитие строительного комплекса обла�
сти и увеличения  объемов жилищного
строительства постановлением коллегии
администрации  области  № 137 от
23.08.2004 г. утверждено положение  о по�
рядке субсидирования в 2004 году за счет
средств областного бюджета процентных
ставок по кредитам, привлеченным на
строительство жилья  и экономически
значимых объектов  Орловской области.
Управлению финансов и налоговой поли�
тики поручено подготовить для внесения
в установленном порядке в областной
Совет народных депутатов  предложения
о внесении поправок в Закон  Орловской
области «Об областном бюджете на 2004
год » для обеспечения финансирования
субсидирования процентных ставок по
кредитам.

ВЫДЕЛЕНО БОЛЕЕ
5 МЛН. РУБЛЕЙ

В связи с неудовлетворительным со�
стоянием материально�технической базы
Должанской средней общеобразователь�
ной школы распоряжением коллегии ад�
министрации  области № 199� р от
17.08.2004 г. принято решение о проведе�
нии капитального ремонта здания школы
и продолжении строительства пристрой�
ки к школе. Управлению финансов и на�
логовой политики  поручено выделить  в
т.г. на данный объект 5,2 млн. руб. за счет
дополнительных доходов областного
бюджета.

Пресс�служба
администрации области.

ОФИЦИАЛЬНО

ШКОЛА  В  ПОДАРОК
Завершается строительство новой школы в

посёлке Подзавалово Урицкого района. Такой
подарок готовят строители ОАО
«Орёлагропромстрой» детям и преподавателям к
Дню учителя. Они обещают сдать новую
современную школу в первых числах октября.

Сельская школа ничем не уступает городским.
Здесь будут компьютерный класс, огромный
спортзал, уютные раздевалки и даже душевые.

Подзаваловская школа — одна из тех в области,
где количество учащихся за последние годы не
снизилось, а в этом году по сравнению с прошлым
даже увеличилось. И это вселяет оптимизм.

СТРОЙКИ ЖДУТ
ОРЛОВСКИЙ ЦЕМЕНТ

До сих пор в строительстве жилых домов в
нашей области использовался привозной цемент,
что, конечно, сказывалось на стоимости
квадратного метра жилья.

Сейчас рядом с Орловским заводом
силикатного кирпича  строится предприятие по
выпуску цемента мощностью 300 тыс. тонн  в год.
Объем инвестиций в новое производство
превысит 500 млн. рублей. На цементном заводе,
который начнет выпускать продукцию в 2005 году,
будет занято более 100 человек. После выхода
предприятия на проектную мощность объем
производства составит около 450 млн. руб. в год.

В Орле создаются мощности по производству и
других стройматериалов. В мае нынешнего года на
площадях бывшего ОАО «Химтекстильмаш»
приступило к работе новое предприятие — ООО
«Орловский комбинат отделочных материалов».
Комбинат специализируется на выпуске изделий
из пенобетона, а также натуральных пигментов,
используемых в строительстве.

А рядом с ОАО «Орелстройиндустрия»  ведется
строительство предприятия по изготовлению
блоков из ячеистого бетона производительностью
100 тыс. кубометров в год. Объем инвестиций —
160 млн. рублей.

«СЛАВЯНСКАЯ ЗВЕЗДА»
 10 сентября  в областном молодежном центре

«Полет» начал свою работу V Международный
фестиваль эстрадных исполнителей «Славянская
звезда�2004».

В этот день в центре прошел отборочный тур
для районов области. 15 сентября — тур для
города Орла.

Необычность программы «Славянской звезды»
в том, что в этом году в рамках фестиваля в
г. Ливны и г. Дмитровске пройдут выездные
концерты творческих коллективов лауреатов и
дипломантов фестиваля. 19 октября состоится
конкурс эстрадных исполнителей среди
представителей регионов России и стран СНГ.

Завершится «Славянская звезда» 20 октября
гала�концертом.
Информагентство «ОП».

СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:

Много дыма
из ничего 3�я стр.○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○

Союзники в борьбе
с терроризмом 3�я стр.

○ ○ ○ ○

Толстовский праздник
в «орловской
Швейцарии» 4�я стр.

Уважаемые участники сове�
щания! В эти дни вся Россия
чтит память жертв чудовищного
террористического акта в горо�
де Беслане Северной Осетии.
Указом президента в стране
объявлен двухдневный траур.

Сострадание, горечь потери
невинных людей и особенно де�
тей, а также возмущение, нена�
висть к извергам, повторившим
дела фашистов, которые те тво�
рили в годы войны, испытывают
не только россияне, а все нор�
мальные люди Земли. Эта про�
снувшаяся звериная поросль
фашистов начинает жестоко
вмешиваться в нашу обществен�
ную жизнь. Сегодня это стано�
вится не просто случайностью, а
переходит в последовательные
действия обнаглевших агрес�
сивных сил, попирающих все
нормы морали, нравственности,
государственных устоев. Эти
силы управляемы, хорошо фи�
нансируются, имеют свою зве�
риную идеологию.

В этой обстановке мы выска�
зываем не только соболезнова�
ние родственникам погибших в
школе, не только горечь утрат

Промышленность:
стратегия развития и роста

ВЫСТУПЛЕНИЕ ГУБЕРНАТОРА ОБЛАСТИ Е.С. СТРОЕВА
НА СОВЕЩАНИИ С РУКОВОДИТЕЛЯМИ ПРОМЫШЛЕННОГО

КОМПЛЕКСА И ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯМИ ОБЛАСТИ 7 СЕНТЯБРЯ 2004 г.
всему осетинскому народу, но и
предупреждаем своих граждан:
такие звери могут быть и на на�
шей земле. Поэтому мы и пре�
дупреждаем всю обществен�
ность, каждого гражданина, каж�
дого родителя. Надо быть не
только бдительными — сегодня
перед каждым гражданином сто�
ит задача выработки новых по�
веденческих установок, нужно
относиться более ответственно
ко всему, что происходит вокруг.
Если мы все вместе не будем
замечать этих озверевших по�
донков, то неизвестно, что будет
с нами. Мы, славяне, слишком
мирные, слишком терпимые
люди. Но есть предел и нашей
терпимости. Враг должен знать,
что не запугает нас. На каждый
такой сигнал должны незамед�
лительно и жестко реагировать
силовые структуры, все власт�
ные институты, общественность.

Я еще раз обращаюсь к вам,
ко всем жителям Орловщины:
быть не только бдительными, а
быть внимательными ко всем
нарушениям, которые могут про�
исходить рядом. Ибо за этими
нарушениями могут стоять жиз�

ни наших детей, спокойствие в
собственном доме.

Давайте все вместе минутой
молчания почтим память погиб�
ших в этой трагедии в Беслане.

Уважаемые товарищи, мы на�
чали наше совещание со скорб�
ной ноты... Но жизнь идет, и мы
должны продолжать ра боту.

Сегодня на совещании рас�
сматривается вопрос о работе
промышленных предприятий,
предпринимательских структур,
о будущем экономики области,
привлечении инвестиций, раз�
решении самого  главного воп�
роса — инновационного процес�
са, который, в сущности, и со�
ставляет фундамент дальнейше�
го развития нашей экономики.

Уважаемые товарищи, сове�
щание по промышленности про�
ходит в тот период, когда сель�
ские труженики практически за�
кончили все осенне�полевые ра�
боты, в основном заканчивается
сев озимых зерновых культур.
Все внимание надо сосредото�
чить на дальнейшем развитии
других отраслей экономики.

(Окончание на 2�й стр.).

На протяжении ряда лет лидерами бандитских фор�
мирований Ш. Басаевым и А. Масхадовым, находящи�
мися в федеральном и международном розыске, совер�
шены бесчеловечные террористические акты на терри�
тории Российской Федерации, повлекшие невосполни�
мые жертвы.

Федеральная служба безопасности Российской Фе�
дерации выплатит вознаграждение в размере 300 млн.
рублей за достоверную информацию об их местона�
хождении, способную привести к нейтрализации ука�
занных преступников. Анонимность и безопасность га�
рантируются.

С информацией обращаться по телефонам: в г. Орле
(8+0862) 43+23+90 (круглосуточно), г. Москве (8+095)
914+43+69 (круглосуточно), в Чеченской Республике
8+8712+222+762, 8+928+290+0610 (круглосуточно),
8+8712+222+510.

Группа общественных связей управления ФСБ
России по Орловской области.

300 миллионов — за информацию

Первым был  областной
центр социальной помощи для
лиц без определенного места
жительства и занятий (ул. Нор�
мандия�Неман, 22).  Здесь, в
старом двухэтажном корпусе, на
первом этаже располагается
отделение ночного пребывания
для лиц без определенного ме�
ста жительства и занятий (30
мест), на втором —  социальная
гостиница (25 мест), которая
принимает погорельцев, бе�
женцев, переселенцев. Как рас�
сказал губернатору начальник
областного управления соци�
альной защиты  населения
Н.В. Ужокин, за полтора года с
момента открытия центра в нем
побывало почти 900 человек и
востребованность его очевид�
на. Поэтому с августа прошлого
года по соседству  с основным
зданием на средства областно�
го и частично федерального
бюджета началось строитель�
ство нового корпуса, в котором
предполагается разместить со�
циальную гостиницу.

Губернатор остался крайне
недоволен проектом нового кор�
пуса и его расположением на
прилегающей к центру терри�
тории, в основном занятой ко�
тельной и гаражами.  Е.С. Стро�
ев подчеркнул, что наши со�
граждане, попавшие в сложную
жизненную ситуацию, вправе
иметь пусть временное, но бла�
гоустроенное жилье, чтобы
пройти курс реабилитации,
справиться с навалившимися
проблемами. Губернатор поста�
вил задачу подготовить новый
проект социальной гостиницы  и
в кратчайшие сроки завершить
ее строительство как важней�
шего объекта социальной сфе�
ры. Были также определены за�
дачи по дальнейшему расшире�
нию в области сети подобных
учреждений.

Жилья будем
строить много
Вчера губернатор области Е.С. Строев посетил несколько новых  строящихся
в Орле объектов социальной сферы.

Затем Е.С. Строев ознакомил�
ся с ходом  работ на строитель�
стве жилых домов по адресу: ул.
Генерала Жадова, 62 и 60. Гене�
ральный директор  ОООЦРО
«Развитие» и ОАО «Орелстрой»
В. В. Соболев представил 80�
квартирный дом № 62 как на�
глядный пример реализации
областной  программы ипотеч�
ного кредитования. И хотя дом
панельный (строительство жи�
лья из подобного материала в
ближайшем будущем будет пре�
кращено), он возводится с уче�
том новых санитарно�строи�
тельных норм: тройное утепле�
ние квартир, а лестничные про�
леты и лифты сделаны с таким
расчетом, чтобы здесь могли пе�
редвигаться инвалиды�колясоч�
ники.

 Согласно программе ипотеч�
ного кредитования, квартира
площадью 66 кв. метров (одну из
таких посетил губернатор), с
двумя лоджиями и большой кух�
ней в 13,6 кв. метра обойдется
владельцу в сумму около 800 ты�
сяч рублей. 260 из них он выпла�
чивает сразу, еще 260 — к мо�
менту вселения, а остальные —
в течение 25 лет. Губернатор под�
черкнул, что  областная програм�
ма ипотечного кредитования от�
личается от других жилищных
программ в первую очередь тем,
что ответственность перед жиль�
цом несут прежде всего госу�
дарственные структуры, а не ча�
стники, создающие на глазах до�
верчивых граждан финансовые
пирамиды, которые в любой мо�
мент могут исчезнуть, оставив
вкладчика и без жилья, и без
денег. Люди верят областной
программе. Например, в доме
№ 62 нет ни одной не проданной
по ипотеке  квартиры.

Еще одно свидетельство ре�
ализации областной целевой
программы «Жилье для моло�

дой семьи» (положение о ее пер�
вом этапе вступило в силу в кон�
це марта нынешнего года) —
несколько квартир в доме № 60

по ул. Жадова. В текущем году
для осуществления данной про�
граммы будет привлечено около
11 млн. рублей инвестиций. Как
рассказал начальник  областно�
го управления по делам молоде�
жи и физической культуре
В. В. Агибалов,  квартиры моло�
дым семьям выделяются  в но�
вых строящихся домах по всему
Орлу — география проживания
не ограничена одним домом или
кварталом. Программа активно
развивается в Ливнах и Мцен�
ске, где уже  есть первые моло�
дые новоселы. Нет ни одной се�
мьи, не выплатившей свой пер�
воначальный 30�процентный
взнос за жилье. Более того, боль�
шинство семей предпочитают
двухкомнатные, а не однокомнат�
ные квартиры. А это говорит о
том, подчеркнул губернатор, что
новые семьи планируют растить

не одного ребенка.
Тем не менее губернатор сде�

лал замечание, узнав, что одно�
комнатные квартиры, на которые
огромный спрос у молодежи, в
доме № 60 маленького метража
—  от 35 до 41 квадратного мет�
ра общей площади. «Не надо

спекулировать на бедности лю�
дей, — сказал губернатор, —  и,
подобно Хрущеву, загонять новое
поколение в спичечные коробки.
Необходимо строить нормаль�
ные, добротные квартиры».

Затем Е.С. Строев посетил
строительство  шестиподъезд�
ного нового жилого дома площа�
дью 14 тыс. квадратных метров
на пересечении улиц Горького и
60 лет Октября. Здесь парал�
лельно с отделочными работами
идет активное благоустройство
прилегающей территории: рас�
ширяется проезжая часть, при�
мыкающая к перекрестку (она
будет трехрядной), асфальтиру�
ется парковка для автомобилей,
на газонах будут высажены де�
ревья.

Последним объектом, кото�
рый посетил губернатор, был
строящийся корпус в санатории

«Дубрава», возведение которо�
го начато два года назад спе�
циалистами  ОАО «Агропром�
строй» (ген. директор Г.А. Са�
фонов). Это новое здание —
«первая ласточка» санатория
будущего, одной из визитных
карточек Орловщины, который
будет принимать не только ве�
теранов, но и просто отдыхаю�
щих. Е.С. Строев внимательно
ознакомился с проектом всего
оздоровительного комплекса,
внес коррективы, благодаря
которым будут сохранены мно�
голетние дубы и березы по
соседству с новым корпусом.

Затем губернатор дал не�
большую пресс�конференцию
для журналистов. Он, в част�
ности, сказал, что вопросы со�
циальной сферы для области
очень важны. Потому в 2 — 3
раза будет расширен корпус
социальной гостиницы в Орле,
будут развиваться областные
программы ипотечного креди�
тования и «Жилье для моло�
дой семьи», будет продолжать�
ся строительство  в санатории
«Дубрава». Одна из основных
задач на сегодня — увеличе�
ние строительства жилья, для
чего нужно по�прежнему при�
влекать инвесторов. Кроме
того, назрела необходимость
принятия нового закона для
регулирования  органами ме�
стного самоуправления про�
цесса жилищного строитель�
ства. Чтобы насытить этот ры�
нок, необходимо возводить
ежегодно по 1 квадратному
метру на каждого жителя, то
есть 800 — 850 тысяч квадрат�
ных метров. В области же  пока
строится 150 — 180 тысяч.

«Но, несмотря на перегру�
женность социальными обяза�
тельствами, на сложности,
связанные с процессом моне�
тизации льгот, бюджет облас�
ти и в следующем году должен
сохранить свою социальную
направленность», — подвел
итог поездки  Е.С. Строев.

Светлана АНДРИАНОВА.


